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Eine sehr interessante Frage,

bei den meisten Züchtern, wie auch bei mir, ist der Platz die begrenzende Größe.

Pikiert wird bei mir zirka nach einem Jahr, da sind die Setzlinge schon meist etwas kräftiger 
und ich habe nicht so viel Ausfall in der Folgezeit. Zuvor schmeiße ich nur solche raus, die 
sowieso nicht weiterkommen.

Die Auswahl beim Pikieren ist schon etwas kniffliger. Hier begutachte ich nach der Wuchsform, 
Größe, Dornen und evtl nach Farbe. Ausgesucht werden möglichst unterschiedliche, da ich 
davon auch unterschiedliche Ergebnisse erwarte. Von der Anzahl sind es manchmal nur sehr 
wenig bis maximal 20 (nur bei solchen bei denen eine zeitige Blüte erwartet wird). Wenn ich 
viele pikiert habe, fliegen die ersten schon bei der Erstblüte raus, wenn sie meinen 
Vorstellungen nicht entsprechen, sonst wird es einfach zu viel.

Wie geschrieben, der Platz ist die bestimmende Größe, sonst würde ich wahrscheinlich schon 
mehre 100m² an Pflanzen besitzen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13422-pikieren/&postID=112900#post112900
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